

Schützenverein wird 350 Jahre alt

Jahreshauptversammlung in Leeden

TECKLENBURG-LEEDEN. Mit 220 Mitgliedern startet der Schützenverein Leeden von 1665 ins neue Jahr. Das berichtete der erste Vorsitzende Carsten Schnepfer bei der Jahreshauptversammlung im Vereinslokal Schwermann. Er begrüßte dort eine stattliche Anzahl an Schützenbrüdern.

Nach den Jahresberichten der Schriftführer, Kassierer und Schießwarte bedankte sich Kurt Meyer im Namen der Schützen beim Vorstand und Festausschuss für die geleistete Arbeit und beantragte die Entlastung, welche einstimmig gewährt wurde.

Neuwahlen des ersten Schriftführers (kommissarisch) und eines Kassenprüfers standen dann auf der Ta-

gesordnung. Jens Wellemeier wurde einstimmig als Schriftführer gewählt. Maik Schüler steht als neuer Kassenprüfer für ein Jahr Sebastian Kuhlage zur Seite.

Weiteres Thema war neben dem Pfingstschützenfest die anstehende 350-Jahrfeier des Vereins, die für das letzte Augustwochenende geplant ist. Carsten Schnepfer wies darauf hin, dass für das Jubiläum viele fleißige Hände aus den Reihen des Schützenvereins benötigt werden.

Abschließend verlas der erste Vorsitzende noch einige interessante und amüsante Zeilen aus historischen Protokollbüchern und bedankte sich für einen regen Versammlungsablauf.